

## “La humanidad tendrá una drástica corrección poblacional”, según el creador del concepto de “huella ecológica”, William Rees

**Por: Noticias holísticas. 26/09/2023**

“Una drástica corrección poblacional” durante este siglo postula el científico creador del concepto de “huella ecológica”, William Rees, quien considera inevitable la reducción masiva de población en el mundo debido “al cambio climático”, “el agotamiento de los recursos”, y “la sobrecarga ecológica”, en línea con planteos similares del Club de Roma, las Naciones Unidas y el Foro de Davos.

Según Rees, la humanidad se enfrenta a una “triple crisis planetaria”: el “cambio climático”, la contaminación y la pérdida de biodiversidad.

William Rees, es el bioecólogo y economista ecológico canadiense creador y co-desarrollador del concepto y el método del análisis de la “huella ecológica”, propuesto en 1996.

Rees ha publicado ahora un artículo en la revista World en el que expone sus principales ideas sobre la sobrepoblación, el sobreconsumo y el colapso civilizatorio. “Estamos consumiendo y contaminando la base biofísica de nuestra propia existencia”, escribe categórico en su artículo.

Rees argumenta que la humanidad está en un estado de overshoot, es decir, que ha superado los límites biofísicos del planeta y que está consumiendo más recursos de los que puede regenerar.

Sostiene que esto se debe a una combinación de factores biológicos, psicológicos, sociales y económicos que impulsan el comportamiento humano hacia el crecimiento exponencial y el consumo compulsivo, basado en lo que Rees denomina incompetencia cognitiva del H. Sapiens: operamos con lo que todavía son esencialmente cerebros paleolíticos, dice en su artículo.

Rees advierte que este modo de vida es insostenible y que conduce inevitablemente a una gran corrección poblacional en este siglo, debido al agotamiento de los

recursos, al cambio climático, a las crisis económicas, a las guerras y a las pandemias. Aunque Rees sostiene que es “poco probable” que los humanos se extingan completamente dados los avances tecnológicos, advierte que el número de víctimas podría ser desalentador.

Es decir, Rees dice que la crisis actual es consecuencia de un concepto químico y físico aplicado a la evolución social que nos conduce inexorablemente a una catastrófica corrección poblacional y lo explica así: “la humanidad está exhibiendo la dinámica característica de un ciclo único de auge y caída de la población. La economía global inevitablemente se contraerá y la humanidad sufrirá una gran ‘corrección’ demográfica en este siglo”.

Como solución, Rees propone una transición radical hacia una sociedad que reconozca los límites biofísicos y éticos de la existencia humana.

*El artículo original puede leerse en: The Human Ecology of Overshoot: Why a Major ‘Population Correction’ Is Inevitable. William E. Rees. World 2023, 4(3), 509-527. DOI:<https://doi.org/10.3390/world4030032>*

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Noticias holísticas

**Fecha de creación**

2023/09/26